

Fotonoticia

Lundin Gold entre las seis empresas más destacadas del Ecuador por su desempeño financiero y contribución al desarrollo económico



Pie de foto: Fruta del Norte, mina operada por Lundin Gold, alcanzó una producción de 502.029 onzas de oro en 2024, lo que representó exportaciones brutas por aproximadamente USD 1.200 millones y más de USD 270 millones de contribución para el Estado ecuatoriano.

XX de diciembre de 2025 (Quito- Ecuador). – Lundin Gold, empresa canadiense operadora de la mina de oro subterránea a gran escala Fruta del Norte (FDN), fue reconocida en los Ekos 1.000 Awards por su destacado desempeño empresarial, alcanzando el sexto lugar del ranking el cual evalúa el desempeño financiero y el aporte al desarrollo económico del Ecuador.

“Este reconocimiento refleja el potencial de la minería responsable como un sector industrial transformador. En Lundin Gold operamos Fruta del Norte con los más altos estándares nacionales e internacionales garantizando la eficiencia, la sostenibilidad y la generación de oportunidades reales para las comunidades y el país”, señaló Juan José Herrera, director de Sostenibilidad de Negocios de Lundin Gold.

Con una década de presencia en el Ecuador y con la mina Fruta del Norte en operaciones desde 2019, Lundin Gold se consolida como un referente de minería moderna, transparente y comprometida con el progreso. En 2024 Fruta del Norte alcanzó una producción de más de 500.000 onzas de oro y cerca de USD 1.200 millones en valor bruto de exportaciones. Tras cubrir sus costos operativos, la mayoría de los cuales se destinaron a apoyar negocios locales y a generar empleo, se contribuyó con más de USD 270 millones para el Estado traducidos en impuestos, utilidades y regalías. Lundin Gold genera alrededor de 3.400 empleos directos e indirectos e impulsa cerca de 30 actividades económicas. Desde 2015, se estima que su inversión comunitaria asciende a USD 50 millones.

Aurelian Ecuador S.A.

Av. Amazonas N37-29 y UNP Edificio Eurocenter, Piso 5.
Quito- Ecuador



T: +593 2 299 6400



www.frutadelnorte.com
www.lundingold.com



Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina de oro Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte se encuentra entre las minas de oro en operación con mayor ley del mundo. La Compañía opera con transparencia y de acuerdo con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold está comprometida con generar valor a través de la excelencia operacional y el crecimiento, al mismo tiempo que proporciona beneficios económicos y sociales en las comunidades cercanas, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. Además, Lundin Gold se enfoca en la exploración continua de su extenso y prospectivo paquete de concesiones con el objetivo de identificar y desarrollar nuevas oportunidades de recursos que garanticen la sostenibilidad y el crecimiento a largo plazo de la Compañía y el de sus grupos de interés.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold

Elizabeth Cabrera, gerente de Comunicaciones

593 2-299-6400

593 990-631963

elizabeth.cabrera@lundingold.com

www.frutadelnorte.com